

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis, maka dapat disimpulkan taman wisata lembah hijau adalah salah satu wisata edukasi yang terletak di provinsi Lampung. Taman wisata lembah hijau memiliki daya tarik Waterboom, mini zoo, teater 4D, rumah hantu, bom bom car, mini trail, Carousel, outbond kids & children Playground, pain ball & air soft Guns, dan camping groun. Akses yang mudah di jangkau akan tetapi kurang terdapat rambu rambu untuk menuju taman wisata lembah hijau.

Fasilitas yang ada pada taman wisata lembah hijau sudah sangat memadai seperti toilet yang bersih , tempat parkir yang luas, masjid yang luas, tempat sampah yang berada di sekitar obyek wisata. serta taman wisata lembah hijau mempunyai fasilitas tambahan seperti villa yang memudahkan wisatawan ketika ingin bermalam di taman wisata lembah hijau.

Akan tetapi pada masa pandemi covid 19 taman wisata lembah hijau mengalami penurunan angka kunjungan wisatawan yang menyebabkan adanya putus hubungan kerja dengan beberapa karyawan. Hal ini menyebabkan pihak pengelola mengurangi daya tarik yang berada di taman wisata lembah hijau. Belum adanya kerjasama dengan pemerintah di sayangkan sekali karna obyek wisata ini memiliki potensi yang masih terus dapat di kembangkan dan sebagai mata pencaharian sebagian warga yang masih belum memiliki pekerjaan. Dengan demikian dengan adanya artikel

ilmiah ini di harapkan mampu membantu pengelola obyek wisata untuk mengembangkan obyek daya tarik wisata dapat berkembang lagi serta menjadi informasi bagi para pihak pengelola dan masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis yang telah penulis lakukan maka terdapat sebuah saran yang dapat menjadikan sebuah acuan pihak pengelola dalam mengembangkan Taman Wisata Lembah Hijau. Adapun saran sebagai berikut:

1. Membuat konten promosi dengan memonjolkan setiap atraksi dengan cara memaksimalkan promosi dengan menggunakan setiap media yang ada dan mengembangkan website yang ada dengan konten dan informasi.
2. Memberikan pengarahan kepada SDM mengenai pengembangan obyek wisata dan bekerja sama dengan pemerintah untuk berinovasi dalam pengembangan obyek wisata dan memperbaiki kekurangan yang ada pada obyek wisata, serta mempelajari setiap perkembangan wisata yang ada di sekitar.
3. Menyediakan papan petunjuk di setiap titik jalan menuju obyek wisata agar memudahkan wisatawan menuju obyek wisata.
4. Menjaga kelestarian fasilitas yang ada di dalam obyek wisata dengan cara memperbaiki setiap kekurangan yang ada yang dimiliki oleh objek wisata.
5. Memperketat penerapan protokol kesehatan pada daya tarik wisata Taman Wisata Lembah Hijau agar wisatawan yang berkunjung merasa aman dan nyaman.